

Wien, am 30. Juni 1938.

Bürgermeister Neubacher wieder in Wien.

Der Bürgermeister der Stadt Wien, SA-Brigadeführer Dr. Ing. Hermann Neubacher, ist heute mittags wieder in Wien eingetroffen. Er hat nach seinem Hamburger Aufenthalt der Reichshauptstadt nochmals einen eintägigen Besuch abgestattet.

1000 Zirkuskarten für Minderbemittelte.

Die Direktion des Zirkus Sarrasani hat dem Kulturamt der Stadt Wien zur Abendvorstellung am 1. Juli d. J. 1000 Freikarten zur Verfügung gestellt, die durch das Wohlfahrtsamt der Stadt Wien an minderbemittelte Personen abgegeben wurden.

An die Schriftleitungen !

Mit Rücksicht darauf, dass eine Verlautbarung der Wiener Polizeidirektion, betreffend die Anzeige der Fahrtrichtungsänderung bei den Strassenbahnen, in den wenigsten Wiener Zeitungen bis jetzt veröffentlicht wurde, ersucht die Pressestelle der Stadt Wien aus Sicherheitsgründen um möglichst auffällige Bekanntmachung der folgenden Mitteilung.

Achtung im Strassenverkehr.

Vom heutigen Tage an tritt im Strassenverkehr der Ostmark das Reichsgesetz über die Beförderung von Personen zu Lande und die Verordnung über den Bau und Betrieb der Strassenbahnen in Kraft. Nach diesem Gesetz werden auch die Wiener Strassenbahnen verpflichtet, Richtungsänderungen im Verkehr den Kraftfahrzeugen anzuzeigen.

Mit Rücksicht darauf, dass bei den städtischen Strassenbahnen der Gemeinde Wien die Lieferung der nötigen Einrichtungen für diese Massnahmen noch nicht erfolgt ist, darf von den Fahrzeugen in Wien diese Anzeige der Fahrtrichtungsänderung eines Strassenbahnwagens noch nicht erwartet werden. Es ist anzunehmen, dass die Ausrüstung der Strassenbahnzüge in nächster Zeit abgeschlossen ist; der Tag der Inbetriebnahme dieser Einrichtung wird vom Reichsstatthalter noch besonders bestimmt werden.